

## 「感謝する心」

アメリカのある学者のことば より

感謝を口にするのは、礼儀正しく楽しい。

感謝を行動で表すことは、高潔で気高い

感謝して生きることは、天国に通ずる

保護者の皆様、職員の皆様、1学期間、本当にありがとうございました。



Thank you

## 夏休みに励んでほしいこと ～ 生き生き、伸び伸び、計画性を持って ～

明後日、7月21日の木曜日から児童達が楽しみにしている夏休みがはじまります。数えてみると35日間ある夏休みですが、次の事を意識するかしないかで充実の度合が大きく変わってくると思います。夏休みの過ごし方について大切にしたいことを以下に述べさせていただきます。

### 【夏休み中の生活リズムを整えるポイント ～充実した夏休みにするために～】

- ・朝起きたら、カーテンを開けたり、ベランダに出たりして日光を浴びる。
- ・午前中から、体を動かす。
- ・夜は、お家の人と約束を決め、過度にゲームや動画視聴をしない。
- ・児童自身で予定を立てて、楽しみながら宿題や早寝早起きに取り組む。
- ・帰省や海水浴、キャンプ、また自由研究や工作など、夏休みならではの体験も大事にする。

また、これ以外にも心を磨く夏休みにしてほしいです。『礼儀としてのあいさつの励行』、『学習やお手伝いの習慣としてのコツコツと励み続ける努力』、そして、『読書』は、夏休み期間中も同様に大切し身に付けてほしい習慣です。

## 1学期を振りかえって ～ お礼、申しあげます ～

子供の安全を守る引き渡し訓練、6年生の修学旅行、5年生の林間学舎、遠足、水泳授業、1学期末の個人懇談 等々、この2年間の教訓を活かしながら行事を行うことができ良かったです。中でもオープンスクール（来校しての参観）ができたことが私共としても嬉しかったです。今後のコロナの感染の広がりが気になりますが、運動会から始まる2学期以降の学校行事についても、できる限りの工夫を教職員全員で話し合い、行事を行っていきたく思っています。今後ご理解、ご協力をお願いします。

## ※ 重要なお知らせ

### ① 学校閉庁日、及び夏季休業中の電話対応について

8月12日（金）～15日（月）は学校閉庁日で「電話対応や来客対応を行わない日」となっています。また、夏季休業中（平日）の電話対応は8時30分～17時です。お知りおきください。

### ② 学校ホームページは、リニューアルのため 7/23（土）～24（日）と8/11（木）～15（月）は閲覧できません。



2学期始業式・・・8月25日(木)

